
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende verweist auf die Unterrichtungsvorlage zum Thema Nachhaltigkeitsbildung an 

Schulen, die von der Abteilung Klimaschutz des Umweltamtes erstellt wurde.  

 

AM Gutberlet bedankt sich für die Zusammenstellung der verschiedenen Angebote und ist der 

Auffassung, dass insbesondere weitere Angebote für weiterführende Schulen wünschenswert wären. 

Sie regt an, das Thema Mülltrennung weiterhin zu berücksichtigen und eine Aufstellung der 

verschiedenen Angebote anzufertigen. AM Gutberlet findet zudem, dass die Faire Stadtrallye, sofern 

finanzielle Mittel zur Verfügung stehen, dauerhaft umgesetzt werden sollte.  

 

Die Vorsitzende betont, dass die Weiterführung der Nachhaltigkeitserziehung derzeit in Kooperation 

mit der IGS Koblenz in Planung ist und kommende Nachfolgeveranstaltungen zudem die Schulen 

untereinander verbinden sollen. Bezugnehmend auf die Faire Stadtrallye erwähnt sie, dass die 

dazugehörige App Actionbound lizensiert nur temporär genutzt wurde, aber eine Weiterführung 

angeregt werden könnte. AM Schmidt ergänzt, dass die Faire Stadtrallye im Rahmen der Fairen Woche 

eingegliedert war und in diesem Zusammenhang durchgeführt wurde.  

  

 


